



La lettre d'info du FFM La Romaine

EDITO

Avec ce huitième numéro, c'est seulement la deuxième « rentrée foot » que notre lettre d'information trimestrielle accompagne. Un premier recensement pour la saison 24-25 montre par rapport à l'année dernière une diminution conséquente de 30 licences. Si nous nous réjouissons d'avoir pu construire une nouvelle équipe U15G avec 18 licenciés dont 9 nouvelles recrues, la baisse importante de licencié(e)s dans les catégories U13 et animation inquiète car il en va de la pérennité du club. Les origines de ce tassement sont diverses, mais le club a décidé de réagir en intensifiant son programme « foot à l'école », en faisant labelliser ses écoles de foot et en mettant en place une session baby-foot destinée aux enfants de 3 à 5 ans dans l'espoir de les fidéliser. Cette première lettre de la saison met l'accent sur une opération éducative à destination des U9 à U13 et, mois d'octobre oblige, sur une action de sensibilisation au dépistage et à la lutte contre le cancer du sein. Nous remercions par avance toutes les personnes qui participeront aux opérations organisées par le club en faveur de la Ligue contre le Cancer.

Le club est également très heureux d'accueillir cette année Chloé Gobin qui prépare un BPJEPS d'éducateur sportif en alternance. Chloé s'occupe du Baby Foot et des jeunes joueurs et joueuses (U7 au U13F). Son expérience de joueuse et son CAP petite enfance lui seront sans aucun doute d'une grande utilité. Parions qu'elle saura se faire apprécier des enfants comme des parents !

**SESSION BABY FOOT**

Pour cette nouvelle saison, le FFM ouvre une classe babyfoot pour les enfants de 3 à 5 ans qui, on l'espère, viendront alimenter plus tard les catégories supérieures. L'objectif de ces entraînements est de développer la motricité, la coordination et d'introduire des notions de respect des règles et des autres (attendre son tour, respecter le score, encourager les autres...). Les frais d'inscription sont de 50 € pour l'année et, en attendant le retour des beaux jours, les séances auront lieu au gymnase de Fretigney les mercredis de 12h30 à 13h30 dès le 6 novembre.

Inscriptions auprès de Chloé au 07 72 30 35 33

« SOUTIENS DE BUT EN BUT ! »

Comme les gardien(ne)s du FFM, utilisez vos mains pour protéger : palpez, dépistez !



La Romaine organise dans le cadre d'Octobre Rose un défi solidaire unique : notre objectif est de créer une immense chaîne de soutiens-gorge reliant les

deux buts du terrain de Fretigney pour symboliser notre soutien « de b(o)ut en b(o)ut » envers toutes les femmes touchées par cette maladie. **Pour relever ce défi, nous faisons appel à vous pour collecter le plus grand nombre de soutiens-gorge possible** : alors fouillez dans vos armoires, apportez des soutiens-gorges et invitez vos ami(e)s et vos proches à participer !

Au-delà du symbole, cette action de sensibilisation peut aller encore plus loin avec une collecte de dons en ligne pour avoir un impact concret en faveur de la lutte contre le cancer du sein. Pour participer, rendez-vous sur la page de collecte du FFM sur le site de la *Ligue contre le cancer* :



<https://collecter.ligue-cancer.net/projects/ffm>

Un grand merci pour votre soutien !

ECO-CAPITAINE

Cette action vise à sensibiliser les enfants à l'importance du respect de l'environnement. Chaque mois, l'équipe désigne un éco-capitaine dont le rôle est de vérifier après un match ou un entraînement qu'aucun déchet ne reste sur le terrain, que les lumières sont éteintes... mais aussi d'encourager le tri des déchets et de rappeler à ses coéquipiers l'importance de ne pas gaspiller l'eau dans les vestiaires (douches, robinets).



Un brassard vert est attribué à l'éco-capitaine ce qui renforce son sentiment de responsabilité, lui permet de se sentir investi d'un rôle particulier au sein de l'équipe et incite les autres joueurs à suivre son exemple.

